



Theresia Derksen
Pilatusstrasse 46
8203 Schaffhausen

Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 19. Juni 2018

Kleine Anfrage: Lärmbelästigung durch «Beschleunigungsrennen»

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
sehr geehrte Frau Stadträtin
sehr geehrte Herren Stadträte

Insbesondere an Wochenenden soll es an der Fischerhäuserstrasse zu grossen Lärmbelästigungen wegen Beschleunigungsrennen kommen. In dieser Häuserschlucht freuen sich gewisse Fahrer scheinbar am widerhallenden Motorenound. Ob eine Verlagerung nach Schaffhausen stattgefunden hat, nachdem in DE-Singen vermehrt kontrolliert wird, kann ich nicht beurteilen. Quietschende Reifen und Hochdrehen des Motors sind vor allem nachts ein grosses Ärgernis. Diese Fahrer verhalten sich gesetzeswidrig und verärgern die Anwohnerschaft, Fussgänger und andere Verkehrsteilnehmende.

Fragen:

- a) Sind dem Stadtrat auch schon solche Klagen zu Ohren gekommen?
- b) Was tut die Stadtpolizei diesbezüglich? Sollte nicht die Verkehrspolizei aktiver kontrollieren?
- c) Wurden schon Kontrollen durchgeführt, Verzeigungen gemacht oder andere Massnahmen angedacht?

Besten Dank für die Beantwortung und freundliche Grüsse.


Theresia Derksen